

平成 25 年 11 月 16 日 学年部 懇親会の様子。

東浦和駅から徒歩 5 分くらいにある おしゃれな懐石料理のお店「高砂」で
学年部の懇親会がびらかれました。

学年部は みんなとても仲が良く いつも皆さん楽しそう。
今年参加の一年の理事さんたちも たくさん参加してくださいました。

今日の講演会のお手伝いも 皆さん積極的に参加してくださいました。
いつも学年部というと 仕事がたくさんあって大変と思われるのですが
多分 浦和学院の保護者の会の学年部は
この講演会のお手伝いと 謝恩会のお手伝いだけで 一番 楽(?)だと
私は思うのですが、どうも敬遠されてしまう ネーミングなのですよ。



あ ビールがど真ん中に

役員をしていなければ 学校に来るチャンスも
あまりない と 役員を引き受けましたが
今では 役員さん同士の交流も とても 楽しみになっています。

私など 図々しくも 修学旅行につかう 白のポロシャツを
3年生の元部長さんにお借りしてしまいました。
なんていう やり取りも できるようになりました。



なに なに これなに？ みんな 普段はあまり食べることのない
懐石料理に興味津々



食べるのに夢中になる瞬間も。



皆さん今日はお疲れ様でした。